

DELAUNAY, ou de LAUNOY, Jean.

Jean Delaunay maître chirurgien demeurait à Québec. Né en 1637 il était fils de Thomas Delaunay et d'Antoinette Gobin, de St-Michel-du-Pont-l'Evêque, Rouen.

Le trente septembre 1669, il épousa à Québec, Marie-Anne Fleureau, âgée de 17 ans, fille de Nicolas Fleureau et de Sébastienne Beaujouan, de St-Germain d'Auxerre.

Ils eurent deux enfants, un garçon et une fille, cette dernière n'a vécu que deux jours. (43)

On trouve dans le *Bul. des recherches hist.* vol. IV, p. 36: que Madame Delaunay avait été marraine à Québec, le 25 décembre 1673, avec le Comte de Frontenac, pour Marie-Anne, fille d'Etienne Bouchard, chirurgien de Montréal.

Voici copie de l'acte de baptême de cette enfant.

“ Le vingt-cinquième jour du mois de décembre mil six cent
 “ soixante-treize par moy Henry de Bernières prêtre curé de
 “ cette paroisse a été baptisée Marie-Anne née d'aujourd'hui du
 “ mariage d'Etienne Bouchard demeurant à la basse-ville de
 “ Québec et de Marguerite Boissot. Les parrain et marraine
 “ ont été le Sr Jean le Vasseur secrétaire de Mons. le Comte de
 “ Frontenac et Marie-Anne Fleureau, femme de Jean de Launoy
 “ chirurgien.”

H. DE BERNIÈRES. (44)

Le Sr Jean le Vasseur mentionné plus haut avait été huissier en 1664. (45)

43. Tanguay Dict. Général, vol. 1, p. 171.

44. Rég. N.-D. de Québec.

45. Juge et Dél. du Cons. Souv., vol. I, pp. 262-269.